

Wahlverhandlungen von 1308 gedruckt sind,
der Druck der Constitutiores zu retardieren
und nur alle 14 Tage einen Bogen zu corrigieren,
bis das Register im Abs. beendet ist. Schade
dass es unmöglich war, dass beide Register von
einem der andern Herrn gemacht werden, wie
seinerzeit; denn das verordnete gewünschte
System passt sehr schön, wenn man ganz für
die schol. Herrn. arbeitet oder als Universitäts-
lehrer Herr seiner Zeit ist. In einem jetzigen
Fall bewahrt er sich nicht so, da ich eben
über mehr als 8-9 Stunden Arbeitskraft leider
nicht verfüge; meine 6 Diensstunden sind oft
recht anstrengend.